



今泉の王子神社の境内に「曾我堂」と呼ばれるお堂があります。このお堂の中には、曾我物語で知られる曾我兄弟の弟・曾我五郎の大像を祭つてあるといはれてしています。

今回は、その曾我堂に伝わる話を紹介します。

今ではお堂の中に木像はありません。また、史誌などによると、曾我堂は昔、この町内にある曾我小路そがこうじと呼ばれる小路の奥にあつたということですが、いつごろまであつたのかなど、ほとんど伝えられていませんね。

私が子供のころは、よく十王子神社で遊び、鬼ごっこで曾我堂の中に隠れたりしたものですが、そのころは、お堂は拝殿のすぐ東側にあつたのです。しかし、昭和十五年に火事があつて、今の場所に移されたのです。そして、昭和三十年に吉原二中の校舎を増設する際、なぜかお堂の中に山の神様も入れて合祠ごうしするようになりました。

毎年一月十五日には、この町内で山の神様の祭りを行い、曾我堂を開帳します。しかし、山の神様は知られていますが、若い人など曾我さんのことを見知らない人が多いのではないか。うか。



王子神社前氏子總代代表  
十  
鉢木 德治さん  
とくじ

六書  
古文  
篆體  
隸書

ことしはスギ花粉の飛散量が多く初めて花粉症や鼻炎になった人は私はばかりでなく多かったとか。日ごとに春らしくなり花粉も減り、桜の開花とともに出会いと別れの季節がきた。広報広聴課に勤務して6年。ことしの人事異動で職場が変わることになった。苦しい思い出、楽しい思

い出もある中、チームワークのよい職場で仕事ができ、出会った上司や仲間に感謝します。特に厳しい言葉の中にも優しいまなざしの女性上司、大きなお腹とともに僕の深い上司などなど…。そして、新しい職場で新しい自分に出会いたい。

人 口 239,177人 (前月比+117)  
男 118,997人 (+54)  
女 120,180人 (+63)

編集・發行 宮十市總務部広報六課課長

〒417-8601 静岡県富士市永田町1-100 ☎051-0123

ホームページ <http://www.city.fuji.shizuoka.jp/>

広報ふじは古紙100%の再生紙を使用しています

